



NATALIA ALCAÍNO TRABAJA EN CORRAL Y JENNY TERRAZA, LO HACE EN LANCO. AMBAS PARTICIPAN EN EL PROGRAMA DE SAESA.

Destacan a emprendedoras de "Mujeres con Energía" 2025

EMPODERAMIENTO. Participan en programa que entrega herramientas y capacitaciones gratuitas para fortalecer los negocios en toda la zona sur del país.

La novena versión del programa "Mujeres con Energía" ya está en marcha, con las emprendedoras de la Región de Los Ríos como protagonistas de una experiencia de formación que busca potenciar sus negocios y generar redes de apoyo.

A través de la Academia de Emprendimiento que Saesa ejecuta con apoyo del Servicio de Cooperación Técnica (Sercotec) y el Instituto Profesional AIEP, las participantes asisten a clases y talleres prácticos diseñados para fortalecer sus habilidades.

"Nos llena de orgullo ver cómo las emprendedoras de Los Ríos están aprovechando al máximo esta academia. Cada clase y taller les entrega herramientas concretas para fortalecer sus negocios y soñar en grande", señaló Darío Inostroza, jefe de Servicio al Cliente de Saesa en Los Ríos.

Entre las participantes se encuentra Jenny Terraza, emprendedora de repostería en Lanco, quien destacó: "Es sú-



LA JOVEN VALDIVIANA CAROLINA LOBOS, ES LA CREADORA DE CREOFE.

164

mujeres entre las regiones de Ñuble y Aysén son parte este año de la novena versión de la academia.

per importante, uno todos los días aprende algo nuevo. Lo que más destaco es que todo con perseverancia se logra por muy difícil que sea la situación".

Otra de las protagonistas es Natalia Alcaíno, residente de Isla del Rey en la comuna de Corral, quien elabora cerveza artesanal e hidromiel con flores y bayas del sur. "He aprendido mucho sobre storytelling, modelos de negocio y elevator pitch. Esto me ha ayudado a presentar ideas de manera efectiva", comentó junto con señalar que "cada masterclass es una inyección de ánimo para seguir con nuestros negocios".

Desde Valdivia, Carolina Lobos, creadora de Creofe, em-

prendimiento que confecciona peluches personalizados a partir de prendas con valor emocional, comentó: "Ser parte de la Academia Mujeres con Energía de Saesa ha sido una experiencia profundamente enriquecedora, tanto a nivel personal como emprendedora. Todas las clases impartidas han sido claras, cercanas y llenas de contenido útil. Pero, en lo personal, la clase "Ser mujer en Chile y somos emprendedoras" me tocó profundamente, logrando conectar aún más con la esencia de mi emprendimiento y ayudarme a visualizar nuevas metas. Estoy muy feliz de ser parte de una red de mujeres que, como yo, soñamos con crecer y construir algo propio", dijo.

En la novena Academia de Emprendimiento participan 164 emprendedoras entre las regiones de Ñuble y Aysén, y de las cuales 26 alumnas que hayan destacado en sus calificaciones serán reconocidas con premios en dinero, de libre disposición, según las bases. **CS**